



大志望峰

令和7年度

令和7年11月21日

No.10

文責：那須丈彦

県新人、コンクールなどベストを尽くした塩中生！

11月9日（日）に県の新人体育大会が無事終了しました。男子バスケットボール、女子ハンドボール部は、見事に優勝を勝ち取り、県ナンバーワンとなりました。これにより女子ハンドボールは、3月に富山県でおこなわれる「春の全国中学生ハンドボール選手権大会」への出場権も獲得しました。また、すべての部が県大会出場を果たし、塩中スピリッツ・塩中魂をもって頑張りました。新人戦ではなく、総体にあたる県中学校駅伝競走大会も11月2日（日）に行われ、男子が1位、女子が2位となり、11月に群馬県で行われる「関東中学校駅伝競走大会」への出場権を見事に男女で獲得し、12月に行われる「全国中学校駅伝競走大会」への出場権を男子が獲得しました。さらに、吹奏楽部は11月8日（土）にさいたまスーパーアリーナにおいて「マーチングバンド関東大会」という大舞台に出場し、素晴らしい演技と演奏で見事、銀賞を受賞しました。

結果については、この紙面に記載しましたが、上位入賞の部はもちろんですが、そうでなかった部も、仲間とともに精一杯に頑張り、ベストを尽くしていました。支部の新人大会の時よりも力をつけてきたと感じました。また、試合以外の場面でも「マナーのよい塩中生」と思える場面も多く、特にあいさつや礼儀、準備や片付け清掃の面ではとてもすばらしく、各方面からお褒めの言葉をいただきました。

この後は、しばらく教育内大会はありませんが、練習試合や協会等の大会でさらに力をつけていき、来年度の選手権、総体につなげていってほしいと思います。

「甲州市自慢」「職場体験学習」で学びが深まる！

11月12日（水）に1年生が「甲州市自慢」2年生が「職場体験」を行いました。「職場体験」については、昨年度に引き続き、地域にある各職場に訪問し、体験活動を行いました。生徒達は、体験をとおして、自らの進路や、将来の生き方を考え、職業の大変さや、やりがい、責任をもつことの大切さを学ぶことができました。「甲州市自慢」については、講師や各見学場所の方々からの丁寧な説明を受けながら、実際に甲州市の歴史と産業を現地で見学や体験ができたことは、とても貴重な体験となりました。甲州市にはたくさんの文化財や史跡という宝があることを知り、自分の周りの地域に興味を持ち、好きになったことでしょう。ご指導くださいました皆様、ありがとうございました。

どの学年も前向きに取り組んでいました。生徒には学んだことを振り返ると同時に、日常生活にも生かしていく、それぞれ成長に結び付けてほしいと思います。



栄光の記録 10/12~11/9

10/12 第38回山梨県中学校新人陸上競技大会

共通女子総合2位 陸上部(女子)

1年男子 3000m 1位 小川 礼

200m 2位 池水 元気

走幅跳 1位 池水 元気

共通女子 100mH 1位 廣瀬 姫乃

走幅跳 1位 廣瀬 姫乃

円盤投 1位 塩島 瑠璃

10/12 第18回ふるさと山梨郷土学習コンクール

学校奨励賞 塩山中学校

優良賞 永関 玄晟

清水 美空

入選 水上 叶子

上野 優弦

保坂 優芽

吉本 英司

10/30 LPガス安全啓発ポスター

山梨県消防長会会長賞 田草川 新志

佳作 笠井 彩花

11/1 甲州市民栄誉賞

塩山中学校女子ハンドボール部

11/2 山梨県中学校新人バスケットボール大会

1位 男子バスケットボール部

11/2 第76回山梨県中学校総合体育大会駅伝競技の部

1位 男子駅伝部

2位 女子駅伝部

2区区間賞 富岡 雄真

4区区間賞 田邊 瑛都

5区区間賞 岡部 駿之介

11/8 第60回マーチングバンド関東大会

マーチングバンド 中学生の部 小編成 銀賞 吹奏楽部

11/9 第46回山梨県中学校新人ハンドボール大会

1位 女子ハンドボール部